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海關局在巴蘭玉計市的一個倉庫內查獲了價值8500萬披索的走私肉類產品。

莎拉已準備好「零預算」工作
本報訊：副總統莎拉．杜特地表示，即

使沒有2025年預算撥款，副總統辦公室也可

以繼續其工作和運作。

杜特地在會談中發表上述言論，表示

眾議院將取消副總統辦公室的資金或減少明

年的預算，她聲稱這是針對她的「攻擊」之

一。

在副總統辦公室向媒體成員分享的預錄

訪談視頻第三部份中，副總統杜特地表示：

「我們也聽說有關削減預算，據說副總統辦

公室的預算將被取消。我們還聽說有可能只

給副總統辦公室撥款1披索預算。」

她補充說：「我們已經準備好了。我也

準備好在副總統辦公室沒有預算的情況下工

作。我們的辦公室規模小，運作簡單，因此

即使沒有預算，我們也能繼續工作。」

據副總統辦公室稱，杜特地的訪談錄影

是於9月4日在馬尼拉進行，但沒有透露更多

細節。訪談第一部分於9月9日發布，第二部

分於9月10日發布。

9月10日週二，眾議院撥款委員會第二次

推緩副總統辦公室的2025年20億披索預算案

的委員會級審議。

眾議院撥款委員會通過了眾議員邦加隆

（Raul Bongalon）提出的動議，他要求延緩

副總統辦公室預算案的審議，但須滿足以下

條件：

——減少副總統辦公室的預算

——擱置某些資金，直至進一步討論

杜特地則表示，儘管她受到「攻擊」，

但副總統辦公室將繼續其工作。

她訪談中表示：「我們知道這是攻擊之

一。所以，我們將繼續為人們做我們需要做

的事情。」

由於杜特地拒絕回答眾議員關於副總統

辦公室預算使用情況的問題，特別是關於副

總統辦公室在2022年和2023年的國家預算中

分別獲分配1.25億披索和5億披索機密資金的

問題，眾議院委員會於8月27日首次延緩了審

議。

防中國拖走仙賓礁海警船
菲軍方已準備好應急措施

本報訊：菲海軍週三表示，菲律濱武裝

部隊已經準備好了應急措施，以防中國試圖

在仙賓礁拖走菲律濱海岸警衛隊的特雷莎·馬

格班努亞號。

菲海軍發言人羅伊·文森特·特立尼達少將

在接受采訪時說：「對方其中一個選擇是拖

走它。」

他補充說：「但是已經有了應急措施，

我們的西部司令部也知道如果事態升級該怎

麼做。」

中國一直敦促菲律濱從仙賓礁撤走特雷

莎·馬格班努亞號，因為它的存在據稱侵犯了

中國主權。

前班班社長解釋
為何支持郭華萍競選
本報訊：丹轆班班社前社長費利西亞諾

（Jose Antonio Feliciano）週三表示，儘管他

支持郭華萍在 2022 年選舉中擔任當他的繼任

者，但他與郭華萍「並不那麼親密」。

2013年至2022年期間擔任班班社長的費

里西亞諾表示，他與郭華萍的關係只是「文

明」和隨興。

他說：「我和郭華萍的關係只是禮貌

性的，我們不是很親密……（我們互相問

候）順便說一句，當他們邀請我參加一些場

合時，我們只是打個招呼，交情沒有那麼

深。」 

儘管他們之間的關係據稱是隨意的，但

費里西亞諾承認，在他與另一名他本應支持

的地方官員發生爭執後，他實際上是鼓勵郭

華萍競選社長的人。

費里西亞諾回憶道：「我問她是否有興

趣，因為那段時間我和我的前描籠涯主席鬧

翻了，我本應該支持他。因為時間緊迫，我

有一次問過她。」 、

他說，郭華萍考慮了大約兩個月的時間

才最終同意競選班班社長。

費里西安諾引用郭華萍的話說：「哦，

好吧，社長叔叔，如果人們接受我，我會盡

力幫助班班人民。」

但如果他們關係不密切，那麼費里西安

諾為何選擇郭華萍作為他的繼任者呢？

費里西安諾表示，班班需要一位領導

者，最好是一位了解農業的商人，農業是鎮

上的主要生計。

費里西安諾在證明他的決定的合理性時

說：「你知道我們的城鎮很小，所以我們需

要一個懂生意的人來領導我們。由於社政府

節省的錢很少，所以需要妥善使用。」 

他補充道：「我認為她能取代我在班班

工作是一種榮幸。」 

費里西亞諾說，郭華萍在他們的城鎮以

養豬戶而聞名，她經常到社政廳。他也從未

懷疑過郭華萍的背景，因為在他擔任社長之

前，她和她的家人就已經在班班了。

卡桑德拉·王已出院
將繼續出席聽證會

本報訊：卡桑德拉·王（音）還能活著再

作證。

在此之前，眾議院秘書長雷金納德·未拉

斯戈（Reginald Velasco）透露，王氏在醫院

住了近一周後已經出院。

未拉斯戈昨日發表聲明說：「王女士於

2024年9月10日下午出院，並立即被安全帶回

眾議院，由我們看管，在眾議院拘留所服完

藐視眾議院判決的剩餘刑期。」

未拉斯戈在聲明中引用了眾議院醫療主

任路易·卯智斯沓醫生的意見。

聲明還說：「眾議院醫療主任很高興

地宣佈，她在醫院接受的治療和所有的診斷

程序已經康復，我們的內部醫療人員可以充

分準備好處理她可能出現的任何其他醫療問

題，因為她將繼續出現在（四合一）聽證會

上。」

預計這位24歲的人將在下周的眾議院小

組委員會聽證會上當證人。

王氏是涉嫌網絡博彩公司Lucky South 99

的法人，他最後一次公開露面是在9月4日的

特別四合一小組聽證會上。

在聽證會上，當她被眾議員要求透露一

個叫雷尼爾·張（音）的人的簡介和身份時，

她開始崩潰並感到頭暈。

四合一委員會主席還威脅要將她的監

護權從眾議院移交給萬達俞央市的女子懲教

所。這是在年輕女子再次迴避眾議員的問題

之後發生的。

在同一次聽證會上還瞭解到，王氏對她

的飲食非常挑剔，而且她沒有經常吃飯。

巴蘭玉計市
查獲8500萬走私肉
本報訊：海關局在巴蘭玉計市的一個

倉庫內查獲了價值8500萬披索的走私肉類產

品。

海關局週三的聲明中表示，當局檢查了

該倉庫，發現大量冷凍食品，包括鴨肉、雞

肉和豬肉。

據海關局稱，這些產品均標有中文和其

他外文。

海關局表示：「行動隊已鎖封了該倉

庫。」

據海關局稱，海關檢查員將在馬尼拉國

際貨櫃碼頭代理和代表在場時盤點貨物。

海關局長魯比奧（Bienvenido Rubio）

表示，他們「嚴格監控和監管農產品進口，

以防止可能破壞我們農業誠信的非法產品進

入」。

他補充說：「我們嚴格的檢驗程序和

執法措施確保只有合規的商品才能進入市

場。」

紀莫雷更多受害者報案
包括未成年人士 

本報訊：菲國警週三表示，更多據稱

是耶穌基督王國（KOJC）領導人紀莫雷

（Apollo Quiboloy）侵害的受害者已經浮出水

面，並向警方報告了他們的遭遇。

菲國警發言人法哈多（Jean Fajardo）在

接受採訪時告訴記者，在納卯市耶穌基督王

國院落內執行針對紀莫雷等人的逮捕令期

間，所謂的受害者向警方求助。

法哈多說：「在警方的16天行動中，有

人找到警方並表示他們也是遭紀莫雷牧師侵

害的受害者。」

她補充說：「因此，我們正在記錄這些

投訴，但不會透露可能受害者的身份。我們

現在正在記錄這些額外的指控。」

據法哈多稱，受害者聲稱他們也受到

「侵害」。

法哈多說，菲國警正在與社會福利部協

調，因為一些所謂的受害者是未成年人。

據菲國警稱，紀莫雷在接到最後通牒後

於週日自首。通牒要求他在24小時內投案，

否則當局將進入耶穌基督王國總部內的一棟

建築物。

紀莫雷和其他人因涉嫌違反《特別保護

兒童免遭侵害、剝削和歧視法》以及人口販

運而被發出逮捕令。

紀莫雷也被美國加利福尼亞中區聯邦大

陪審團起訴，罪名包括共謀以強迫、詐騙和

脅迫手段受害者從事性交易、誘騙和脅迫兒

童從事性交易；以及大額現金走私。

紀莫雷的陣營一再否認指控。

馬尼拉機場費
料增至950元
本報訊：菲律濱航空協會（ACAP）週

三表示，一旦新的尼蕊亞謹諾國際機場基礎

設施公司（NNIC）接管機場的營運和管理，

乘客應該期待旅行成本的調整。

NNIC（前身為SMC SAP & Co. 財團）將

於9月14日正式接管尼蕊亞謹諾國際機場。

菲律濱航空協會在一份聲明中表達了對

NNIC的支持，並指出它「期待預期的基礎設

施改善及其對乘客體驗的積極影響」。

該集團的成員包括菲律濱最大的航空公

司，即菲律濱亞洲航空、宿務航空、宿務太

平洋、PAL Express和菲律濱航空。

然而，菲律濱航空協會表示，一旦實施

新的機場收費，乘客可能會預期旅行成本會

有所調整。

菲律濱航空協會表示：「菲律濱航空協

會將繼續與NNIC和政府合作，幫助緩解任何

旅行成本調整的影響，並確保航空公司和乘

客的利益都得到代表。」

它補充說：「我們期待在向機場私有化

管理過渡的過程中，所有利益相關者都能取

得積極成果。」

交通部稍早表示，即將私有化的尼蕊亞

謹諾國際機場（NAIA）的機場費用預計將增

加。

「機場費將會增加⋯⋯那將是在2025

年 。 實 際 上 ， 我 們 正   在 研 究 漲 到  9 5 0 披

索。」交通部長卯智斯沓說。

目前，尼蕊亞謹諾國際機場目前國內

旅客機場費用為200披索，國際旅客為550披

索。

交通部長曾表示，上一次機場費上漲是

在24年前。

莎拉：卡斯特洛是彈劾討論核心人物
眾議員們否認密謀彈劾

本報訊：副總統莎拉．杜特地指責眾

議院少數副黨領袖卡斯特洛眾議員（France 

Castro）是討論彈劾她的核心人物。

在副總統辦公室向媒體成員分享的預錄

視頻採訪的第三部分中，杜特地重申，她對

彈劾傳聞不再感到驚訝，因為據說彈劾傳聞

正在「公開」討論。

她說：「在2023年11月，卡斯特洛已經

在討論彈劾我。她為他們應該提出的彈劾

申訴提供了理由。眾議院不斷公開討論彈

劾。」

她補充說：「卡斯特洛總是討論彈劾我

的核心人物。」

在8月，卡斯特洛表示，杜特地涉嫌濫用

2022年價值7300萬披索的機密資金，這是彈

劾的理由。

卡 斯 特 洛 表 示 ， 杜 特 地 「 違 反 了 法

律」，審計署對副總統辦公室機密資金的調

查結果表明「明顯背叛了公眾信任」。

卡斯特洛表示：「審計署的調查結果揭

示了對公共資金的明顯濫用。很明顯，杜特

地正在利用所謂的機密資金保密面紗來掩蓋

她非法使用公帑的行為。」

卡斯特洛補充說：「她不能濫用這些資

金並逃脫懲罰。應該追究其責任。她濫用機

密資金是一種可彈劾的罪行。」

杜特地一再表示，機密資金，甚至她之

前擔任教育部長的資金都沒有被濫用。

副總統在最新的視頻中表示：「現在，

他們正試圖為彈劾我奠定基礎。這對我來說

並不新鮮。這是他們針對我的計劃之一。」

另一方面，眾議員週三否認了副總統莎

拉·杜特地關於眾議院針對她的新彈劾陰謀的

說法。

南蘭佬第一區眾議員亞良說：「這不是

真的。」

「我聽說過彈劾的言論，但是來自她。

我們在眾議院沒有聽到這樣的說法。我可以

保證，」1RIDER 黨團眾議員虞爹禮斯補充

道。

眾議院少數黨副領袖和 ACT 教師黨團眾

議員弗朗斯·卡斯特羅斷然駁斥了杜特地關於

愛國政團與眾議長馬丁·羅麻禮斯就彈劾副總

統事宜舉行會議的說法。

她說：「首先，我們愛國政團就彈劾副

總統杜特地會見眾議長羅麻禮斯的說法是不

真實的。其次，愛國政團在2023 年9 月沒有

發表聲明說我們正在推動彈劾。事實上， 卡

斯特羅在一份聲明中說：『我們2023年8月

和 11月曾經發表聲明，稱彈劾問題為時過

早。』」

卡斯特羅在2023年8 月的聲明中敦促關

注當前的關鍵問題，其中涉及副總統辦公室

2022 年 1.25 億披索的機密基金。

當局沒收逾億元中國走私農產品
本報訊：農業部和海關局週三在三描禮

斯省蘇比克港沒收了價值約1.3658億披索的走

私農產品和香煙。

農業部長劉禮（Francisco Tiu Laurel Jr.）

在一次採訪中表示，加強合作促使非法農產

品被查獲。

他說：「這對走私者來說是一個明確

的信號，表明海關局和農業部已經掌握了情

況，我們在掃描檢查所有進口貨物，並審視

進口商過去的趨勢和表現。」

查獲的包括五個貨櫃，共86公噸的鮮白

洋蔥和58公噸的鮮胡蘿蔔，這些貨物被不實

申報為來自大陸的冷凍魚蛋。此外，還有兩

個貨櫃的走私香煙，這些貨物被不實申報為

來自台灣的紙巾。三個貨櫃的白洋蔥每個價

值超過 430萬披索，兩個貨櫃的胡蘿蔔每個價

值超過400萬披索，所有五個貨櫃的總價值超

過 2108 萬披索。

同時，走私自台灣的香煙價值達 1.155 

億披索。

劉禮警告這兩家走私和不實申報產品的

收貨人應被植物產業局列入黑名單。

他說：「他們顯然是走私者，他們正在

利用走私；就煙草而言，他們走私基本上是

為了逃避稅項。至於洋蔥和胡蘿蔔，他們可

以利用菲律賓與其他國家之間的價格差異，

這對我們的農民造成影響。」

同時，植物產業局長潘加尼班（Glenn 

Panganiban）強調有必要沒收走私產品，因為

它們對公眾構成健康風險。

他說：「為了我們的安全、食品安全，

我們不確定它的來源，也不清楚它經過了什

麼樣的處理程序。因此，從這個角度來看，

這存在一定的風險，風險很高。」

據海關局稱，這批貨物沒有食藥署的冷

凍魚蛋丸產品註冊證書；以及新鮮胡蘿蔔缺

乏衛生和植物檢疫進口許可；也沒有申報新

鮮胡蘿蔔和白洋蔥。

收貨人可能因違反第 18063 號共和國法

或海關現代化和關稅法案；商業用途植物、

種植材料和植物產品進口指引；經修訂食藥

署的統一許可要求及程序指引；廢止2016-

0003號行政令；以及國家煙草管理局 2004 年

第 3 號備忘錄通告等而面臨指控。

統計署增逾期出生登記規定
本報訊：菲統計署表示，它修改了逾期

出生登記的規定，並要求逾期登記者同時申

請國民身分證。

國家統計學家馬帕（Claire Dennis Mapa）

告訴參議院財務委員會，這是為了迫使逾期

的登記者親自到場，以最大限度地減少欺詐

性登記。

馬帕說：「你提到的逾期登記問題，事

實上，每年都有數百萬人申請逾期登記，因

此並不稀奇。根據規定，如果在出生後30天

內未登記者，即視為逾期登記。根據2020年

的人口普查，目前仍有370萬菲律濱人尚未擁

有出生證明。」

他補充說：「我們在七月時曾做過一項

改動，當時，菲統計署發布了一份備忘錄，

要求在逾期登記之前，必須先完成國民身份

證的登記。

這樣做的目的是為了確保申請人親身辦

理逾期登記時，能夠提供國民身份證，並進

行生物識別信息的收集。」

馬帕解釋說，國民身分證申請人在登記

時必須出示其他文件證據。


